



Peñalolén, 31 de agosto de 2022

COMUNICADO

Estimada comunidad escolar:

Junto con saludar informamos que nuestro colegio ha sido designado como sede de elecciones para el plebiscito que se realizará este domingo 4 de septiembre. Por este motivo:

Jueves 1/septiembre estudiantes se retiran a las 13:00 hrs, luego de su almuerzo (Educación Parvularia y Básica) y 14:00 hrs. (Enseñanza Media). No habrá jornada de extensión ni talleres extracurriculares.

Viernes 2 y lunes 5 de septiembre habrá suspensión de clases.

Se informará oportunamente respecto al día martes 6 de septiembre.

Aprovechamos también de confirmar que la presentación de bailes folclóricos se realizará el día miércoles 14 de septiembre en CHIMKOWE, tomando las pertinentes medidas de seguridad y resguardo sanitario. (Horarios de cada curso se informarán en próximo comunicado)

Atentamente

Dirección Liceo Antonio Hermida Fabres